

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 09 de febrero de 2015.

RECONOCEN A POLICÍAS DE ECATEPEC POR DETENCIÓN DE PROBABLES HOMICIDAS

*Entregan estímulo económico de 10 mil pesos a tres agentes de la corporación

*Realiza Dirección de Seguridad 89 remisiones al MP en la última semana

Por su destacada labor y valentía, el Gobierno de Ecatepec reconoció a tres elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial, a quienes entregó un estímulo económico por lograr la detención de dos probables homicidas que abatieron a un policía auxiliar del Estado de México que intentó frustrar un asalto a transporte público.

Sergio Díaz Hernández, encargado del despacho de la Presidencia Municipal, reiteró el respaldo de la administración local hacia la corporación, la dirección general y a todos los elementos para que continúen trabajando a favor de la seguridad de los habitantes del municipio.

“Dimos unos reconocimientos a tres valiosos policías, entre ellos a una mujer, que arriesgando su integridad, detuvieron a dos probables delincuentes, por lo que hay apoyo total al cuerpo policiaco, al director general, a los jefes de sector, desde luego tomando las medidas para quienes no hagan el trabajo”, comentó el funcionario en un evento público en la colonia El Ostor, al que acudió la senadora Ana Lilia Herrera Anzaldo.

Los uniformados reconocidos son Alfredo Torres Almaraz, Sergio Ruiz Muñoz y Ana Esther Saavedra Luna -esta última con nueve años de servicio- a quienes les entregaron un estímulo de 10 mil pesos a cada uno.

Ellos lograron la detención de Saúl Espinoza Lozano, de 34 años, y Ángel Reyes Vega, de 18, quienes la mañana de este domingo pretendieron asaltar una unidad de transporte público que circulaba sobre la Vía Morelos, con dirección a Indios Verdes, a la altura de la colonia Villas de Jajalpa.

En el arresto a los probables delincuentes se les aseguró un arma de fuego calibre .22, para luego ser trasladados a la Fiscalía de Homicidios para iniciar la investigación correspondiente.

Leonel Terán Ramírez, jefe de la Policía Municipal, informó que en la última semana – del 26 de enero al 8 de febrero- la corporación remitió al Ministerio Público a 89 personas, 41 de ellas por delitos de alto impacto y 48 por delitos comunes. También aseguraron 8 armas blancas, 5 armas de fuego, 13 cartuchos, 5 dosis de marihuana y un diábolito.

El funcionario destacó que estos resultados son debido al aumento de movilizaciones rutinarias en las colonias con mayor incidencia delictiva, lo que suma 324 operativos en las cinco diferentes regiones.

Para solicitar el apoyo de la Dirección de Seguridad municipal, llamar a los teléfonos 5116-7428 al 32, al 066 para emergencias y al 089 para denuncias anónimas.



INICIO / HISTORIA / TU COMENTARIO O SUGERENCIA

H. Ayuntamiento Constitucional de Ecatepec de Morelos
Av. Juárez s/n San Cristóbal, Ecatepec de Morelos, Estado de México; CP 55000 Tel. 58361500

©Derechos reservados en trámite



Activar Windows
Ir a Configuración